

## Aus Renault wird Alpine in der Formel 1

Nach Honda steigt Renault offiziell als Werksteam aus der Formel 1 aus. Nach 43 Jahren und mehreren Weltmeistertiteln, unter anderem mit Sebastian Vettel, gehen die Franzosen am Wochenende zum letzten Mal an den Start. Die Nachfolge tritt in der kommenden Saison das Alpine-F1-Team der Renault-Sportwagenmarke an. (ampnet/jri)

11.12.2020 11:02 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Renault beim Formel-1-Rennen 2020 in Bahrain.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault

11.12.2020 11:02 Seite 2 von 2